

Cultura & Espectáculos

Previo a este encuentro, el lunes 13 de mayo en el GAM, se realizó el concierto "Dame la mano, homenaje a Gabriela Mistral", a cargo de Foji y que también reunió a distintas orquestas.

Ayer 15 de mayo en Teatro Joan Jara del Centro Cultural de Lo Prado, tuvo lugar otro concierto Foji donde participaron las cuerdas de la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana, el Coro de Niños y Niñas Foji junto al elenco de Ensamble de Percusión Foji.

Mauricio Maldonado Quilodrán
 mauricio.maldonado@diarioconcepcion.cl

El Teatro UdeC este lunes 19 de mayo, a las 11.30 horas, será el epicentro del Encuentro Zonal de Orquestas Escolares 2025 "Explorando la música en mi escuela". Iniciativa que reunirá a cinco orquestas estudiantiles provenientes de diversas regiones del país para presentarse en un concierto gratuito y abierto a la comunidad, el cual a su vez, pondrá marcará el cierre de las actividades de la Semana de la Educación Artística (SEA). Evento musical cuenta con el apoyo financiero del Ministerio de Educación y es ejecutado y organizado por la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles (Foji), junto a la colaboración de la Corcudec.

"En Foji creemos que la música transforma vidas y que la educación artística es esencial para el desarrollo integral de nuestros niños, niñas y jóvenes. Estas instancias, que son promovidas por el Mineduc, son una muestra concreta del talento que existe en nuestro país y del impacto social que tiene el acceso a la formación musical", afirmó Pablo Aranda, compositor y director ejecutivo de Foji.

Este año, la Semana de la Educación Artística tuvo como hilo conductor el lema "Territorio de Recados", conmemorando de esta manera los 80 años del Nobel de Literatura de Gabriela Mistral que se cumplirán en diciembre próximo. Durante los interludios del programa del concierto, se leerán extractos de la escritora chilena acompañados por imágenes que recuerden su legado.

En detalle, la jornada musical arrancará con la presentación del cuarteto A Piacere, grupo de cuerdas compuesto por los violinistas Catalina Vergara, Cristóbal Sánchez, Rafael Corzo

AGENDADO PARA ESTE LUNES 19 DE MAYO A LAS 11.30 HORAS

Encuentro Nacional de Orquestas pondrá el broche de oro a Semana de la Educación Artística

El cierre musical del programa, que tendrá como escenario el Teatro UdeC, será protagonizado por cerca de 200 niñas, niños y jóvenes de cinco orquestas escolares de distintos puntos del país. Evento que es organizado por la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles con el apoyo financiero del Mineduc.



FOTO: GENTILEZA FOJI

y la violonchelista Pamela Recabarren. Luego, los 28 niños y niñas de la Orquesta Municipal "Sofía Millaray Rivera Peña" de Florida, interpretarán obras contemporáneas y folclóricas bajo la dirección de Christopher Lagos

Cabrera. "Nuestros niños y niñas se están preparando con entusiasmo para este encuentro y queremos que el público también sea parte y celebre con nosotros el aporte transformador de la música", dijo el maestro.

Posteriormente, la Orquesta Infantil de San Rafael de Talca, encabezada por su director Felipe Godoy, desplegarán un repertorio que fusiona piezas clásicas con otras más populares y reconocidas como "Mira niñita", de Los Jai-

vas, y "Recuérdame", de la película "Coco". Un programa similar a lo que realizará la Orquesta Ayekafe de Arauco, que con 17 años de historia, ha logrado formar generaciones de talentosos músicos que han profesionalizado su carrera y tienen un reconocimiento a nivel nacional, como el caso del director Camilo Tapia Monsalve.

La Orquesta Sinfónica Guillermo Riffó Suárez de la Escuela Experimental de Música Jorge Peña Hen de La Serena, dirá presente al encuentro para interpretar un par de obras en memoria, precisamente, de este recordado director, quien fue el precursor de las orquestas juveniles e infantiles en nuestro país. Su batuta la llevará el maestro Christopher Toledo.

Y para cerrar, desde la Araucanía, la Orquesta del Colegio Alonso de Ercilla, dirigidos por Héctor Sánchez, interpretarán un programa que incluye las piezas "La Jardinera", de Violeta Parra; "Habanera", de la ópera Carmen de Georges Bizet, entre otras.

Un encuentro que en total reunirá a cerca de 200 niñas, niños y jóvenes de distintos puntos del país, y que si bien es con entrada liberada, es necesario descargar previamente una invitación a través del sistema Ticketplus.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

